

Organiser un lancement Presse Web3 vous permettra :

- ✓ De vous réunir à distance tout en ayant un véritable sentiment d'être ensemble
- ✓ De proposer un format innovant pour attirer des journalistes sans déplacement
- ✓ De faire des économies de location de salles, traiteurs & déplacements
- ✓ D'améliorer votre bilan carbone en économisant 150 kl de CO2 par invité



DOSSIER
MONDES VIRTUELS:
MÉTAVERS, AR, VR
**WEB3, LA
GRANDE QUÊTE
MARKETING**



SPACEEZ a réalisé pour ORANGE un évènement Metaverse hybride (Metaverse et Physique)



<https://www.youtube.com/watch?v=tQDHSYqeOVm>



[En savoir plus sur cet évènement](#)

Objectif durant la session d'1H30

- Réduire le bilan carbone des journalistes invités
- Proposer un format innovant à la fois immersif et présentiel

Programme :

- Les 40 journalistes étaient présents dans 5 agences régionales d'Orange, tous équipés de casques VR afin de participer au lancement Presse dans le Metaverse.
- Les équipes d'Orange ont ensuite échangé de visu avec les journalistes locaux